

PRESSEINFORMATION



vom

9. März 2009

Landschaftsbauarbeiten beginnen im April

Baumfällungen erfolgen von dieser Woche an

Im April wird mit der gestalterischen Aufwertung der Flächen im Quartier Neuendorf-, Viethstraße, Stenesche Straße und im Umfeld des Jüdischen Friedhofs begonnen. Geplant ist u. a. auch die Pflanzung von neuen Bäumen und Sträuchern. In Vorbereitung auf diese Landschaftsbauarbeiten beginnen ab dieser Woche Baumfällarbeiten. Sie werden bis spätestens Mitte März abgeschlossen sein.

Die Arbeiten erfolgen unter dem Gesichtspunkt einer gesunden Bestandsentwicklung, dienen der Förderung bevorzugter Einzelbäume und unterbrechen Barrieren. Teilweise werden auch nicht heimische Bäume entnommen und an Stellen durch heimische ersetzt, wo sie die gewünschte gestalterische Wirkung entfalten.

Die Fertigstellung der Landschaftsarbeiten ist für Ende August vorgesehen, in Auftrag gegeben wurden sie vom Amt für zentrales Gebäudemanagement der Stadt Dessau-Roßlau.